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A Praça Cidade Milão sempre esteve 
na lista de prioridades da AMVNC, 
desde antes de sua revitalização em 
2017. Com a chegada das Feiras, o 
local ganhou ainda mais visibilidade 
e conquistou os olhares atentos dos 
moradores. O Termo de Cooperação 
da Praça foi renovado em março deste 
ano, novamente em nome da KIKOS, 
sendo responsável pela manutenção e 
conservação de áreas verdes. 

A manutenção é essencial para o 
funcionamento e preservação de uma 
praça, para isso, as práticas de corte 
de grama, poda e roçada, precisam ser 
realizadas mensalmente, já os serviços 

Com o intuito de preservar as árvores do bairro, Marlene Pereira, as-
sociada e participante do grupo de arborização da AMVNC (criado 
pela mesma em 2018), impediu que quatro Sibipirunas fossem der-
rubadas na Rua Baltazar da Veiga. A moradora contratou a empresa 
Arboreo, especialista em arboricultura, para fazer a análise técnica 
das 4 árvores e constatar suas possíveis doenças. “Eu como morado-
ra do bairro não iria permitir que a Subprefeitura retirasse as árvo-
res, sem ter certeza dos seus diagnósticos, isso também é cidadania”. 

Após a avaliação das árvores, foi recomendado o manejo de poda de 
equilíbrio e condução, para a preservação das espécies. A Associação 
tomará as devidas medidas de manutenção com a Subprefeitura.
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De olho na Praça

Moradora ajuda a 
preservar árvores 
no bairro

de remoção de resíduos, irrigação, 
tratamento e zeladoria dos jardins 
devem ser realizados semanalmente 
pela equipe da empresa, porém, esses 
serviços estão deixando a desejar, e a 
Associação pede por atenção.

Recentemente a Associação foi alertada 
pela Guarda Civil Metropolitana 
(GCM), que zela pelo patrimônio 
histórico, sobre a necessidade da 
limpeza da água da fonte para evitar 
os mosquitos da dengue. No início do 
ano foi feita a manutenção da bomba 
da fonte. A água também foi tratada e 
limpa, assim como o procedimento de 
clareamento, entretanto, o tempo ex-

cedeu o esperado pelos moradores. Há 
um mês foi contratado um funcionário 
fixo na praça, que realiza diariamente 
a varrição, limpeza, recolhimento do 
lixo, e a limpeza da fonte.

Outra demanda da Associação foi 
junto a Subprefeitura, na solicitação 
da manutenção do piso intertrava-
do que está quebrado. A AMVNC 
está agendando uma reunião para 
conversar com a empresa responsável 
pela manutenção, com o intuito de 
alinhar pontos importantes para os 
moradores, como a solicitação do 
cuidado com a grama e recolhimento 
de lixo do local.

Marlene Pereira em frente 
as Sibibirunas

Funcionário contratado para 
manutenção diária da Praça
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O Parque Ibirapuera vem passando por 
diversas mudanças. Um ambiente que 
antes era local de contemplação, medi-
tação, harmonia e esporte, hoje realiza 
shows e eventos de grande estrutura, 
que descontentam os frequentadores e 
vizinhos da região.

A advogada Debora Iacono, participan-
te do Conselho Gestor do Parque Ibira-
puera (CGPI), afirma: “Representamos 
os frequentadores e precisamos cada 
vez mais fiscalizar os acontecimentos 
para protegermos o parque que é um 
local de preservação ambiental”.

O festival Piknic Électronik, com doze 
horas de duração e atividades para mais 
de 3 mil pessoas, que estava previsto 
para ocorrer no Jardim Botânico (SP), 
no dia 04 de março, foi transferido para 
o Parque Ibirapuera, após uma série 
de críticas devido ao possível impacto 
ambiental no local. Entretanto, o Par-
que Ibirapuera também é um local de 
preservação ambiental. 

O evento foi motivo de mobiliza-
ção e união, a Associação Vila Nova 
Conceição se juntou ao Fórum Verde 
Permanente de Parques, Praças e Áreas 
Verdes, e Associações, como a SOJAL, 
Associação de Moradores da Vila 
Mariana, Viva Moema, Viva Paraíso, 
entre outras, para juntas buscarem o 

PARQUE IBIRAPUERA

Desafios em Defesa da Fauna 
do Parque Ibirapuera

Ministério Público de São Paulo. A 
Promotoria de Justiça do Meio Am-
biente ajuizou a ação pedindo a sus-
pensão da edição brasileira do festival 
Piknic Électronik, porém o  juiz Josué 
Pimentel, da 8ª Vara, decidiu manter o 
show. A segunda edição do evento está 
marcada para o dia 29 de abril deste 
ano, e terá 11 horas de duração.

Segundo Claudia Cahali, uma das 
fundadoras da Associação Viva Mo-
ema e representante da entidade no 
CGPI, os ruídos e barulhos que ocor-

rem quando há shows foram aponta-
dos diversas vezes como preocupação 
por parte das Associações. Medições 
de ruídos foram realizadas, porém, os 
limites não foram  respeitados. Alguns 
eventos chegaram a medir 107 deci-
béis, como o show da dupla sertaneja 
Jorge e Matheus.

A AMVNC e todas as Associações do 
entorno do Parque seguem na busca de 
soluções que reduzam os transtornos 
para a fauna e para os frequentadores 
do parque.

Rua Afonso Braz 
recapeada a pedido 
da Associação. 

Em 2019/20 foram também 
recapeadas as Ruas Jaques Felix, 
Domingos Fernandes, Diogo 
Jacome e Jerusalém.

Gansos no lago do Parque 
Ibirapuera (acervo SVMA)



FIQUE POR DENTRO

A AMVNC e outras Associações pedem 
por uma mudança na rota de voos
A Associação vem recebendo recla-
mações dos moradores, desde 2021, 
referente ao aumento de ruídos 
provocado pelos aviões, isso por-
que, a Agência Nacional de Aviação 
Civil (ANAC) autorizou a solici-
tação da Infraero de aumentar o 
número de voos. O aeroporto, que 
realizava 32 movimentos de pousos 
e decolagens por hora, passou a ter 
44 movimentos. 

As mudanças feitas nas rotas de 
decolagens em 2019, fizeram com que 
aumentasse a quantidade de aviões 
sobrevoando algumas regiões. Antes as 
decolagens precisavam percorrer uma 
certa distância para atingir a altitude 
necessária para realizar a curva e pas-
sar pela cidade. Após a mudança, se os 
aviões atingirem a altitude necessária 
antes, eles fazem a curva mais próxi-
mo da cabeceira e por isso passam a 
voar sobre os bairros.

A AMVNC e outras Associações 
pedem por uma mudança na rota de 
voos, pois se as rotas voltarem a ser 
as mesmas antes de 2019, a quanti-
dade de voos diminuiria consequen-
temente. Para Edwaldo Sarmento, 
representante da Associação dos 
moradores do entorno do aeroporto 
de Congonhas, a nova rota de 2019 
foi responsável por “democrati-

zar o ruído”, não sendo somente a 
Vila Nova Conceição a sentir essa 
mudança, bairros como o Itaim, 
Pinheiros, Paraíso e Jardins também 
ficaram suscetíveis aos ruídos.

A AMVNC participou das duas últi-
mas audiências públicas na Câmara de 
Vereadores e na Assembleia Legisla-
tiva, e uma das sugestões aceitas pelo 
colegiado, foi dada pelo secretário 
executivo da AMVNC, Paulo Ueha-
ra, que sugeriu a instalação de novos 
sonorizadores para calcular o ruído 
dos aviões. Os sonorizadores foram 
instalados em fevereiro e ficarão até 

este mês, quando a AENA assumir a 
gestão do aeroporto.

Outra iniciativa das Associações foi a 
elaboração e envio de um documen-
to para a AENA (Brasil), no qual são 
relatados todos os problemas, e entre 
eles a licença ambiental vencida. Ainda 
no mês de março a AMVNC e outras 
entidades tiveram uma reunião com o 
Ministro de Portos e Aeroportos, Már-
cio França, para continuarem a tentar 
alcançar seus objetivos. Novas reuniões 
também já foram marcadas, e outras 
solicitadas. A Vila Nova e outras asso-
ciações continuam buscando soluções.

Juntos com a nossa UBS
A Unidade Básica de Saúde do bairro, 
Max Perlman, sempre foi uma das 
prioridades para a Associação. Entre 
algumas conquistas da AMVNC estão 
o tombamento histórico em 2016, 
junto com EE Martim Francisco, e 
ações pontuais de manutenção duran-
te a pandemia.

O apoio da AMVNC é essencial para 
levar a comunidade para dentro da 
UBS e gerar uma maior mobilização 
de todos que utilizam os serviços 

prestados por ela. As moradoras, Clara 
Ywata e Yolanda Leite, decidiram 
visitar a Unidade Básica de Saúde do 
bairro, Max Perlman, e resolveram se 
envolver com a instituição. Junto com 
o Conselho Gestor elas acreditam que, 
com a mobilização dos moradores, as 
áreas externas podem se tornar um 
local para práticas de atividades como 
tai chi chuan, chi kung e yoga.

A Associação acredita que as ações 
solidárias promovem melhorias e au-

xiliam na criação de um vínculo com 
moradores e usuários.

Quer fazer parte da comissão da UBS, 
entre em contato com a AMVNC 
(99492-0867), se associe e ajude a me-
lhorar a Unidade Básica do bairro.

Na primeira semana de abril, a asso-
ciação foi informada que a unidade 
passará por uma reforma já aprovada 
pela Prefeitura e divulgada no Diário 
Oficial. Uma conquista para o bairro!

Representes de associações em reunião 
com o Ministro Márcio França



Juntos somos mais fortes! Associe-se pelo site www.vilanova.org.br
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CARTÃO FIDELIDADE

Você conhece todos os benefícios 
do cartão fidelidade? Acesse nosso 
site vilanova.org.br ou escaneie o 
QR Code abaixo e confira!

Anote aí:

Anglo Americana
Conheça a Anglo Americana Imóveis, 
a imobiliária mais antiga da Vila Nova 
Conceição. Com 80 anos de experi-
ência, oferece orientações, corretores 
capacitados e um amplo estoque de 
imóveis prontos e lançamentos para 
compra, além de excelentes opções de 
casas e apartamentos para locação.
Contam também com um serviço de 
administração imobiliária de aluguéis, 
bem como administração patrimonial. 
Quem é associado, tem 3 mensalidades 
gratuitas de taxa de administração para 
novos contratos.

Rua Diogo Jacome, 360.
11 3044-4358

Av. República do Líbano, 1190
(11) 3887-4555

Consulte a Associação através 
do Whatsapp 99492-0867.

Quer ver seu 
estabelecimento aqui?

Farabbud
O Farabbud, que desde 2002 oferece 
sua culinária árabe com a essência de 
‘comfort food’, possui duas unidades - 
Moema e Vila Nova. Com um cardápio 
variado, que oferece pratos clássicos e 
autorais da cozinha sírio-libanesa, o 
ambiente é aconchegante e intimista. 
Dentre os pratos com maior desta-
que está a esfiha folhada de queijo de 
cabra e a Torre de Babel. O restaurante 
também possui delivery próprio e os 
pratos chegam quentinhos em casa. 
Associado tem 10% de desconto no 
total da conta.

Você mora em condomínio e não recebeu seu Boletim?
Fale com seu síndico para se certificar de que a portaria do condomínio está 
autorizada a distribuir os Boletins Informativos para os moradores. 

As reuniões voltaram a ser presenciais, e estão ocorrendo no Colégio Lourenço Castanho, 
Avenida Joaquim de Moura Andrade, 731,  sala 24 do segundo andar. A próxima reunião está 
marcada para o dia 08/05 às 19h. *Há estacionamento no subsolo ou no bolsão em frente a escola.


